



(Photo : Laurence Freeman, La Trinité)

Sagesse du jour

(2021-04-07)

C'est l'amour qui nous divinise. Et nous apprenons à aimer - à nous aimer nous-mêmes, à aimer les autres - nous apprenons à aimer en entrant dans le mystère de la relation. Ainsi, apprendre à s'aimer et apprendre à aimer les autres, en allant de pair, nous apprennent comment aimer Dieu. Nous apprenons ainsi qui est Dieu, car c'est seulement en aimant que nous découvrons qui est Dieu. "Celui qui aime est né de Dieu et connaît Dieu. Celui qui n'aime pas n'a pas connu Dieu." (1Jn 4, 7-8) Quelles que soient les idées merveilleuses qu'on peut avoir sur Dieu, on ne connaît rien de Dieu si l'on n'aime pas, car "Dieu est amour". Et je pense que la méditation nous demande constamment comment nous voyons Dieu : cette croyance et ce sentiment les plus profonds de notre vie, qui façonnent tout ce que nous faisons et tout ce que nous sommes, dans quel état se trouvent-ils.

Laurence Freeman OSB, *Aspects of Love*, 3